Правописание в корне слова.
	Проверяемые и непроверяемые гласные
	Чередующиеся гласные
	Буквы Ы – И после приставки
	Гласные О – Ё после шипящих
	Проверяемые и непроверяемые согласные 
	Непроизносимые согласные

	ЗагрОмождать – огрОмный;

чЕстолюбивый – чЕсть;
объедИнение – едИный;

угАсать – угАснуть.

Фантазия; абИтуриент; дЕкларация;

генИальный.


	зор – зар;
гор –гар;

плов – плав;

клон – клан;

кос – касс-а;

бер – бир-а ;

дер – дир-а 

мер – мир-а 

пер – пир-а 

тер – тир-а 

стел – стил-а 

блест – блист-а 

жег – жиг-а 

чет – чит-а 

…ин(им) – а
лож – лаг 
рос – раст – ращ 
скоч – скак 
ровн - равн 
мок - мак 

	После приставок на согласные пишется буква Ы, если слово без этих приставок пишется с И. 
Исключение- приставки СВЕРХ и МЕЖ.

Гласная И пишется после всех заимствованных приставок : ДЕЗ; КОНТР; ПАН; ПОСТ; СУБ; СУПЕР; ТРАНС.

БезЫнтересный – интересный;

ПодЫскать – искать;

СверхИнтересный;

межИнститутский;

дезИнформация.


	Под ударением пишется буква ё, если она чередуется с буквой е.   
Шёлк –шЕлковистый

щёголь – щЕголять.

Исключение:
Крыжовник; шорох, шов, капюшон; чопорный, трущоба, чащоба, шок, шомпол, обжора, шорник.

Шофёр, шоссе, жокей, шоколад.
	РоБко – роБок;
струЖка – СтружЕчка;

ВоКзал; буХГалтер.

Двойные согласные:

баЛЛада; аККордеон; баССейн, метаЛЛ.
	РадосТный – радосТен;
гиганТский – гиганТ; косТный (мозг) – косТь; 

звёзДный – звезДа.

ОпаСНый – опасен; чудеСНый – чедесен; 

напраСНый – напрасен;

интереСНый – интересен;

прекраСНый - прекрасен.




